

FVI「声なき者の友」の輪

Friends with the Voiceless International



2011年秋号

URL : <http://www.karashi.net/>

「自分自身を愛するように、隣人を愛しなさい。」

「グローバル化」現象は私たちを取り巻く世界を一変させました。もはやこれまでのような考え方や生き方が通用しない日本、また世界になっています。このような時に FVI「声なき者の友」の輪 Friends with the Voiceless International を創設させていただけたことは感謝に堪えません。

私たちの周りには種々の問題が山積しています。これらの課題に取り組む際に、「何が課題なのか?」、「解決の道はどこにあるのか?」と考えることは研究者にとって大切な視点でしょう。しかし研究者でもない私自身を含め「一億総評論家」とまで揶揄された日本の私たちがやってきたことは、試合に参加することはせずに、ただ観客席に座って外野から評論を飛ばし、机上の論議を戦わせることではなかったのかと反省させられます。

今、私たち1人ひとりに求められていることは、観客席の評論家であることを止めて試合に参加するプレーヤーの一員になることです。「何が課題なのか」を詮索することに区切りつけ、「誰が解決するのか」という視点に変え、「あの方が問題を抱えておられる」・・・「私が手を伸ばし、愛の小さな実践をさせていただこう」という実践者になることです。

神田を含めカタリストたちは、祈りを共にしてくださる皆様に支えをいただき、主の業に参加させていただいている。献金をもってご支援くださる際には、振り込み用紙に「神田指定」などとカタリスト名をご明記ください。皆様の上に豊かな祝福がありますようにお祈りさせていただきます。

「声なき者の友」の輪 神田英輔